

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 2 juillet.

Seigneur Jésus, tu es venu dans notre monde, un monde marqué par la violence, la souffrance, les drames, et les détresses de toutes sortes. Tu as guéri des malades. Tu as délivré les prisonniers. Donne-moi de croire qu'aujourd'hui encore, tu peux transformer le monde. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Transformation" par le chœur de l'aumônerie Saint-Vincent.

R/ Par amour, oh Jesus
Tu te donnes tout entier
Dans cet amour, tu viens me transformer
Même la mort fait place à la vie
En moi s'élève ta résurrection

1. Fais nous devenir Seigneur
Des hommes de la vérité, et du droit
Des hommes de bonté
Des hommes du pardon
Rayonnants de ta miséricorde

2. Qui pourrait bien nous sauver, Seigneur
Qui pourrait bien nous sauver
Sinon l'amour
Sinon toi mon Dieu,
Tu es Amour

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 de l'évangile selon saint Matthieu.

En ce temps-là, comme Jésus arrivait sur l'autre rive, dans le pays des Gadaréniens, deux possédés sortirent d'entre les tombes à sa rencontre ; ils étaient si agressifs que personne ne pouvait passer par ce chemin. Et voilà qu'ils se mirent à crier : « Que nous veux-tu, Fils de Dieu ? Es-tu venu pour nous tourmenter avant le moment fixé ? » Or, il y avait au loin un grand troupeau de porcs qui cherchait sa nourriture. Les démons suppliaient Jésus : « Si tu nous expulses, envoie-nous dans le troupeau de porcs. » Il leur répondit : « Allez. » Ils sortirent et ils s'en allèrent dans les porcs ; et voilà que, du haut de la falaise, tout le troupeau se précipita dans la mer, et les porcs moururent dans les flots. Les gardiens prirent la fuite et s'en allèrent dans la ville annoncer tout cela, et en particulier ce qui était arrivé aux possédés. Et voilà que toute la ville sortit à la rencontre de Jésus ; et lorsqu'ils le virent, les gens le supplièrent de partir de leur territoire.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Par ses guérisons et exorcismes, Jésus manifeste sa puissance sur les forces du mal, même dans une région païenne comme Gadara. Partout où Jésus est présent, les puissances mauvaises ont peur et reculent. Au début de cette prière, je redis avec mes mots ma confiance en celui qui a vaincu le mal dans notre monde.

2. Deux possédés, habitant des tombeaux, bloquent le chemin : c'est bien dans un paysage de mort que s'avance Jésus. Mais telle est sa mission : traverser ces lieux où il n'y a plus de vie, où semblent triompher les puissances du mal. Je confie ces personnes, ces porteurs de vie, qui trouvent la force de faire comme Jésus.

3. Tout le troupeau de porcs se précipite dans la mer, les démons rejoignent le néant. Deux possédés sont délivrés. Et voilà que pourtant, les gens de la région supplient Jésus de quitter leur territoire. La bonne nouvelle de la délivrance prend une forme qui fait peur car elle génère du changement. J'y réfléchis pour moi : suis-je prête à accueillir le changement que le Seigneur veut pour moi ?

J'écoute à nouveau ce récit dans lequel Jésus montre qu'il peut vaincre les forces du mal en moi et autour de moi.

Seigneur Jésus, il m'arrive d'être étonnée par la présence du Mal dans le monde et même au cœur de ma vie. Donne-moi de lire les signes des temps, de voir ce qui se fait de bien et de pouvoir y contribuer avec la force de ton Esprit. Aujourd'hui encore, délivre-moi de toutes les chaînes qui m'enferment.

Gloire au Père, et au Fils et au Saint-Esprit,
Au Dieu qui est, qui était, et qui vient, pour les siècles des siècles.
Amen.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit, amen